

Pressemitteilung

Reutlingen, 22. Februar 2024

Ein Treffpunkt für Ohmenhausen

Reutlinger Altenhilfe wird in der Brühlstraße bauen:
ein Pflegeheim plus Tagespflege und Café

REUTLINGEN. Eine Pflege-Einrichtung mit 60 Plätzen entsteht im Stadtteil Ohmenhausen, direkt im Ortskern: Die Reutlinger Altenhilfe (RAH) baut dort demnächst ein Gebäude mit drei Geschossen. Vier Wohngruppen für stationäre Pflege sollen einziehen. Eine Tagespflege, betreute Wohnungen und ein Café kommen hinzu. Im Café ist ein Mittagstisch geplant, zu dem auch Gäste aus dem Ort kommen können. 2026 soll der Neubau bezogen werden. Jetzt hat die RAH die Nachbarschaft und alle Interessierten eingeladen zu einer Info-Veranstaltung.

Wie wird der Neubau aussehen? Welche Angebote für Ältere und Pflegebedürftige entstehen dort? Kann oder sollte man sich schon anmelden? Entstehen neue Jobs? Ist es möglich, im Neubau Räume für Familienfeiern zu mieten? Diese und viele weitere Fragen zur neuen Pflege-Einrichtung in Ohmenhausen beantwortet die Reutlinger Altenhilfe (RAH) heute in der Alten Dorfschule. Eingeladen sind die Menschen aus Ohmenhausen und auch alle anderen, die sich für das Projekt interessieren. Die Vorbereitungen für den Neubau haben bereits begonnen.

Reutlingen will mehr dezentrale Pflege-Angebote. In Ohmenhausen wünschte man sich schon lange eine solche

Einrichtung. Wegen eines passenden Grundstücks wurde lange verhandelt. Jetzt setzt die RAH den Wunsch um und baut in Ohmenhausen eine Einrichtung, die 60 Einzelzimmer mit eigenem Bad haben wird, verteilt auf vier Wohngruppen.

Gebaut wird in zentraler Lage im Ortskern von Ohmenhausen: In der Brühlstraße, wo ein Wohnhaus mit Wirtschaftsbereich und Scheuer stand, soll ab Mai 2024 der L-förmige Neubau entstehen. Dafür hat die Stadt das gut 4000 Quadratmeter große Grundstück gekauft, die RAH pachtet es im Erbbaurecht. Mit einem neu aufgestellten Bebauungsplan schuf Reutlingen die Voraussetzungen für den etwa zehn auf sechzig Meter großen Bau. Die alten Gebäude wurden bereits abgerissen, das dahinter liegende Grundstück wird in diesen Wochen für den Bau vorbereitet. Die RAH ist Bauherrin und plant mit Baukosten von rund 17,5 Millionen Euro. Der Neubau wird sehr energieeffizient. Eine Photovoltaik-Anlage auf dem Dach und eine Luft-Wasser-Wärmepumpe werden für regenerativ erzeugte Energie sorgen.

Spezielle Angebote für Demenzkranke

Die RAH will im Neubau pflegerische Angebote speziell für Demenzkranke machen: Eine der vier Wohngruppen wird im Erdgeschoss sein und auf Demenz-Patienten mit Lauftendenz ausgerichtet. Sie sollen sich drinnen und auch an der frischen Luft frei bewegen können. Dafür wird ein weitläufiger Garten geschaffen, der direkt an den Wohnbereich anschließt und speziell gesichert ist, ein so genannter Demenzgarten. „Ein vergleichbares gerontopsychiatrisches Angebot gibt es im Reutlinger Stadtgebiet bisher nicht“, sagt RAH-Geschäftsführer Timo Vollmer, „da wird Ohmenhausen Vorreiter.“ Fest eingeplant ist zudem eine Tagespflege mit 15 Plätzen. Im obersten Stockwerk sollen sechs betreute Wohnungen entstehen.

Im Eingangsbereich wird ein Café sein, in dem auch Gäste aus dem Ort und Angehörige der Bewohnerinnen und Bewohner willkommen sind, es soll dort einen offenen Mittagstisch geben. Wer will, kann dort künftig einen Raum für private Veranstaltungen mieten. Die RAH baut außerdem einen Friseursalon. „Das Haus soll zu einem Treffpunkt für den Ort werden“, sagt Timo Vollmer.

RAH Reutlinger AltenHilfe gGmbH
Hauptverwaltung
Mittnachtstraße 85
72760 Reutlingen
Telefon: 07121 / 92800
www.rah-reutlingen.de

Amtsgericht Stuttgart
-Registergericht-
HRB 350723
Geschäftsführer: Timo Vollmer
Aufsichtsratsvorsitzender:
Bürgermeister Robert Hahn

Unsere Dienstleistungen:
Stationäre Pflege
Kurzzeitpflege
Ambulante Pflege
Hilfe im Alltag
Tagespflege
Demenzberatung
Betreutes Wohnen

Durch den Neubau entstehen in Ohmenhausen viele neue Arbeitsplätze. Zum künftigen Job-Angebot wird man sich an der Info-Veranstaltung ebenfalls umfassend informieren können.

INFO: Die Reutlinger Altenhilfe (RAH)

Die Reutlinger Altenhilfe (RAH) ist der größte Anbieter von Pflege- und Betreuungsdienstleistungen im Stadtgebiet von Reutlingen und den Ortsteilen. Die RAH bietet derzeit 353 stationäre Pflegeplätze an sechs Standorten: Georgenberg, Ringelbach, Lindach, Voller Brunnen, Am Reichenbach (Sondelfingen) und Zur Dorfschule (Rommelsbach). Es gibt auch Tagespflege und Kurzzeitpflege. Mit ihren rund 600 Beschäftigten bietet die RAH außerdem Betreutes Wohnen, Ambulante Pflege, Hilfe im Alltag und Demenzberatung. Unter der Marke „Heimatküche Reutlingen“ kocht und liefert die RAH Gemeinschaftsverpflegung auch für externe Kunden. Die Reutlinger Die Reutlinger Altenhilfe gibt es seit 1976. Sie gehört mehrheitlich der Stadt Reutlingen, der Erste Bürgermeister Robert Hahn ist der Aufsichtsratsvorsitzende.

AKTUELL ERREICHBAR FÜR DIE REDAKTION:

Timo Vollmer, Geschäftsführer
07121 928010-21 | 0171 7687518 | tvollmer@rah-reutlingen.de

Rebecca Morgenstern, Referentin des Geschäftsführers
07121 928010-12 | 0151 54639988 | rmorgenstern@rah-reutlingen.de

RAH Reutlinger AltenHilfe gGmbH
Hauptverwaltung
Mittnachtstraße 85
72760 Reutlingen
Telefon: 07121 / 92800
www.rah-reutlingen.de

Amtsgericht Stuttgart
-Registergericht-
HRB 350723
Geschäftsführer: Timo Vollmer
Aufsichtsratsvorsitzender:
Bürgermeister Robert Hahn

Unsere Dienstleistungen:
Stationäre Pflege
Kurzzeitpflege
Ambulante Pflege
Hilfe im Alltag
Tagespflege
Demenzberatung
Betreutes Wohnen